

2020年3月30日

一般社団法人日本車いすテニス協会  
会長 前田 恵理

JWTA 会員の皆様

平素より車いすテニスの普及振興に格別のご高配を賜り、誠にありがとうございます。

皆様すでにご存じのとおり、東京 2020 オリンピック・パラリンピック競技大会の 1 年程度の開催延期が決定いたしました。パラリンピックならびに車いすテニス競技に係る新たな開催日程は、本日現在まだ公表されておらず、また、当該大会における選手選考基準およびプロセスにつきましても、国際テニス連盟(以下、ITF という)からの公表を待っている状況です。

弊会では引き続き、ITF、日本テニス協会(JTA)ならびに日本パラリンピック委員会(JPC)等関係各所と連携し、迅速な情報収集、皆様との情報共有に努めてまいります。何か進捗がございましたら、弊会 HP にてお知らせいたしますので、随時ご確認いただけますと幸甚に存じます。

今週末、東京都内をはじめ全国各地にて外出自粛要請が出される等緊張の高まる中、ご不安とご心配を抱えながらご不便な日々をお過ごしのことと存じます。

皆様の意識や行動の一つ一つが、ご自身ならびにご自身の周りの大切な方を護り、また、社会全体として感染拡大を抑える意味のある大きな一歩となります。また笑顔でテニスコートに集い、車いすテニスを楽しめる日々が一日でも早く戻りますよう、皆様におかれましてもご自身の体調にはくれぐれもご配慮いただき、十分な感染予防対策に努めていただけますよう、改めてお願い申し上げます。